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關注元朗水邊圍邨公共空間加設蔭棚 

 

 

主席： 

 

就袁敏兒委員對題述事宜的提問，房屋署書面回覆如下：  

 

關於袁委員提議在水邊圍邨的公共空間增設蔭棚以改善長者的使用體驗，本署認同有關設

施可為長者提供更為舒適的活動環境。然而，獨立審查組同時會參照《建築物條例》(下稱《條

例》)及建築事務監督的政策和指引，對房委會的現存樓宇在行政上進行監管。本署已就「幸福

先行•預試計劃」聘請設計顧問進行設計，亦已將在健身設施及長椅上方增設蔭棚的建議轉達

給設計顧問作進一步的可行性研究。本署將與設計顧問合作，期望能得出合適方案以滿足長者

及《條例》的需求，締造一個令居民更有幸福感的屋邨環境。 

 

設計顧問於11月開始分階段在水邊圍邨舉辦社區參與工作坊以收集居民及區內各持份者

對水邊圍邨的意見，並會整理有關意見以融入設計當中。 
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